

PERSONALIA

FF Hafning: Neues Kommando



Neuer Kommandant: HBI Norbert Weber



Neuer Stellv. Kdt.: OBI Gregor Reissner

Nach Rücktritt des Kommandos der FF Hafning fanden am 12. Oktober 2013 im Rahmen einer außerordentlichen Wehrversammlung Neuwahlen statt.

Unter dem Beisein von Bgm. Mario Abl, OBR Manfred Harrer und ABI Gerhard Schöngrundner wurde HBM Norbert Weber als neuer Kommandant und HLM Gregor Reissner als dessen Stellvertreter mit vollster Zustimmung der Kameraden gewählt.

Zum Neustart des neuen Kommandos wurden zugleich elf neue Kameraden und Kameradinnen als Mitglieder der FF Hafning begrüßt. Damit konnte die Einsatzbereitschaft der FF Hafning für unsere Stadt zugleich weiter erhöht werden. Um den Zusammenhalt zwischen „alten“ und „neuen“ Kameraden zu zeigen, wurde zum Abschluss der Sitzung noch der von Dr. Ch. Adam komponierte „Feuerwehrmarsch der FF Hafning“ von allen Anwesenden stimmkräftig dargeboten.

N. Weber

E-HBI Wenzel Steinhart feierte Doppeljubiläum

HBI Thomas Esterl und EHBI Konrad Esterl übernahmen die ehrenvollen Aufgabe, Wenzel Steinhart sen. zu seinem 90. Geburtstag im Elternhaus Murau zu gratulieren.



E-HBI Steinhart führte 35 Jahre die FF Krakaudorf

In diesem Rahmen wurde EHBI Steinhart die Medaille für 75-jährige Mitgliedschaft und jahrelange aktive Tätigkeit in der FF Krakaudorf verliehen. Der Jubilar führte 35 Jahre als Kommandant die Geschicke der Feuerwehr. Unter seiner Führung konnten zahlreiche Meilensteine für die Wehr gelegt werden. Den Gratulationen schlossen sich auch der Kameradschaftsbund Krakaudorf mit Obmann Manuel Kogler und Obm.-Stv. Martin Spreitzer an. OLM dV Rene Tockner

100. Geburtstag

HFM Johann Fuchs sen., seit 1960 Mitglied der FF Schützing, feierte am 12. Oktober dieses Jahres einen besonderen Geburtstag, er wurde an diesem Tag 100 Jahre alt.

Diesen Ehrentag zum Anlass nehmend, feierte der Jubilar im Dorfhaus von Schützing mit Feuerwehrkameraden, Gemeindeverantwortlichen sowie dem Kameradschaftsbund. Besonders stolz ist man in Schützing auf die Tatsache, dass Johann Fuchs sen. der erste Schützingler wie auch der erste Feuerwehrkamerad der FF Schützing ist, der solch einen Geburtstag feiern kann. Die FF Schützing ist sehr stolz auf ihren „100er“ und wünscht „ihrem“ Hans Fuchs sen. noch viele gesunde und glückliche Jahre.

BM Josef Weber



HFM Fuchs ist seit 1960 Mitglied der FF Schützing

BtF Brauerei Göß: Zwei Jubilare

Gleich zwei Geburtstage hatten die Kameraden der BtF Brauerei Göß am Montag, dem 23. September 2013, zu feiern: E-HFM August Schuller feierte seinen 90. Geburtstag und HFM Horst Burgstaller die Vollenendung seines 50. Lebensjahres.

Als Gratulanten kamen neben Kommandant HBI Hannes Schmid und den eigenen Kameraden auch Braumeister DI Andreas Werner, Standortleiter Braumeister Hans-Jörg Paier und Betriebsrat Harald Kaiser. E-HFM August Schuller ist bereits seit über 50 Jahren Mitglied der Betriebsfeuerwehr und erfreut sich glücklicherweise noch immer einer guten Gesundheit. HFM Horst Burgstaller hat erst vor kurzem den Beruf des Brauers und Mälzers erlernt und trotz seines Alters die Lehre mit Auszeichnung abgeschlossen! Die Gratulanten wünschten beiden Geburtstagskindern alles erdenklich Gute und Braumeister DI Andreas Werner bezeichnete den „jüngsten“ Brauer HFM Burgstaller als große Stütze des Betriebes. HBI Hannes Schmid überreichte August Schuller neben einem Zinnteller einen großen Geschenkkorb und Horst Burgstaller erhielt einen Ehrenring. Die Feier endete mit einer gemütlichen Jause und natürlich „Gösser-Bier“ und dem einen oder anderen „Plauscherl“ unter den Kameraden.

ABI dV. Erich Schönauer

70 Jahre Mitgliedschaft

Am Sonntag, den 27. Oktober 2013, versammelte sich die FF Untergroßau in ihrem Rüsthaus, um einen besonderen Anlass zu feiern. Und zwar die 70-jährige Feuerwehrzugehörigkeit von EHBI Karl Gspaltl.

Mit Fackeln bestückt, standen die Feuerwehrkameraden und -kameradinnen gemeinsam mit der Feuerwehrjugend Spalier, um Karl Gspaltl feierlich zu begrüßen. Nach einer Ansprache von HBI Robert Gammel überbrachten auch OBR Johann Preihs, Bereichseniorenbeauftragter EOBR Anton Pendl, ABI Thomas Brandl, EABI Erich Fasching und Bürgermeisterin Ingrid Gross ihre Grußworte und Glückwünsche. Das Kommando der FF Untergroßau bedankte sich recht herzlich bei dem Jubilar, der als langjähriger Feuerwehrkommandant mit großem Engagement wesentlich am erfolgreichen Auf- und Ausbau der Wehr beitrug.

Nach dem feierlichen Akt folgte ein gemütliches Beisammensitzen bei einer Buschenschankjause im Mannschaftsraum der FF Untergroßau.

LM dV Stefanie Gammel



Jubilar EHBI Gspaltl inmitten seiner Kameradinnen



Die zwei Jubilare der FF Göß mit HBI Hannes Schmid